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Es wurde eine Frage zur Barrierefreiheit am Bahnhof gestellt. Herr Roggenbuck wird sich zu die-
sem Thema nochmals erkundigen. 
 
Ein weiteres Thema ist die Grünpflege in der Hauptstraße ab dem Parktor. Der Wildwuchs müsste 
dringend entfernt werden. Herr Roggenbuck teilt mit, dass die Pflege an dieser Stelle eigentlich 
durch eine Firma erfolgen müsste. Er wird sich darum kümmern. 
 
 

 


